



Kreissparkasse spendet mobiles Atelier

Kindergarten St. Christina erhält Spende anlässlich des 60-jährigen Jubiläums



Die Kinder der Kindertagesstätte St. Christina stehen bereits mit Farbröllen und Pinseln bereit, um sich an der neuen Staffelei kreativ auszulassen. (Foto: Reyna Baum)

Herzebrock-Clarholz, 11. Juni 2024

Große und kleine Künstler des Kindergartens St. Christina können ihrer Kreativität nun freien Lauf lassen, dank einer Spende der Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück. Der Leiter des BeratungsCenters Herzebrock, Matthias Späte, übergab der Kita, anlässlich ihres 60-jährigen Bestehens eine mobile und höhenverstellbare Staffelei.

Egal, ob drinnen oder draußen, ob klein oder groß: Die Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück hat der Herzebrocker Kindertagesstätte eine Staffelei gespendet, an der sich gleich zwei Kinder gleichzeitig kreativ ausleben können. „Das mobile Atelier ist so aufgebaut, dass auf einer Seite ein Vorschul- und auf der anderen Seite ein Kleinkind malen kann“, erläutert Matthias Späte die Vorteile der Staffelei. „Dank der Rollen lässt es sich ganz einfach verschieben und passt sich so flexibel dem Tagesablauf des

Kindergartens an. Egal ob draußen im Garten bei Sonnenschein oder in der Gruppe, wenn es regnet. Die Kinder können malen, wo es ihnen am besten gefällt.“ Halterungen auf beiden Seiten sorgen dafür, dass die jungen Künstler Farben, Pinsel, Malbecher und Papier immer beisammenhaben.

„Die Malerei fördert die frühkindliche Entwicklung sowie die kreativen Fähigkeiten. Die mobile Staffelei hilft den Kindern dabei sich auszudrücken und Erlebnisse zu verarbeiten. Sie entscheiden selbstständig was sie beschäftigt und was sie mit den anderen Kindern sowie mit den Erzieherinnen und Erziehern teilen möchten“, fügt Späte hinzu und betont: „Das haben wir gerne unterstützt!“



Egal ob groß oder klein: Die Staffelei erlaubt es Kindern jeden Alters ihrer Kreativität freien Lauf zu lassen. (Foto: Reyna Baum)